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財

源

、

規

模

、

運

営

、

交

通

対

策

市

議

会

で

次

々

と

指

摘

松
本
市
議
会
十
二
月
定
例
会
の
一

般
質
問
は、

十
五
日
ま
で
に
登
壇
し
た
十
一

氏

の
う
ち
五
氏
が
市
民
会
館
の
改
築
問
題
に
つ
い
て
有
賀
市
長
の
考
え
を
た
だ
し
た
。

議
員
ち
は
改
築
に
伴
う
明
確
な
財
源
や
千
八
百
席
の
根
拠、

使
用
料
男
通
し、

駐
車

場
整
備
と
周
辺
の
交
通
対
策
な
ど
多
く
の
問
題
点
を
指
摘。

改
築
ま
で
に、

市
が
ク

リ
ア
し
な
け
れ
ば
な
ち
な
い
課
題
が
あ
ら
た
め
て
浮
き
彫
り
に
な
っ
た
。

九
月
議
会
本
会
議
で
「
千

八
百
席
規
模
が
望
ま
し
い
」

と
述
べ
、

年
内
に
も
規
模
を

決
定
し
た
い
意
向
だ
っ
た
市

長
だ
が、

十
二
月
市
議
会
ま

で
に
大、

中
ホ
l
ル
そ
れ
ぞ

市

長

の

姿

勢

慎

重

ド

れ
を
希
望
す
る
団
体
か
ら
陳

情
、

要
望
が
出
さ
れ
た
ほ

か、

「
拙
速
を
避
け
る
べ
き

だ
」

と
す
る
市
民
団
体
に
よ

る
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
な
ど
が
あ

り、

慎
重
な
構
え
に
転
じ
さ

せ
た。議

員
か
ら
は
規
模
は
も
と

よ
り
マ
建
設
費
の
見
込
み
と

財
源
マ
管
理
運
営
費
の
見
込

み
と
財
源
マ
会
館
の
性
格
マ

駐
車
場
予
定
地
と
公
道
と
の

市

民

会

館

の

改

築

を

め

ぐ

り

論

戦

が

あ

っ

た

市

議

会

本

会

議
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（木）

来

年

ω

月

松

本

で

日

台

交

流

1 2 月 1 6日

ア

ジ

ア

・

オ

ー

プ

ン

・

フ

ォ

ー

ラ

ム

李

総

統

も

参

加

の

意

向

民
間
の
知
的
交
流
の
場
と
し
て、

日
本
と
台
湾
の
学
者、

政
財
界
人
で
組
織
す
る

「
ア
ジ
ア
・

オ
ー
プ
ン
・

フ
ォ
ー
ラ
ム
」

の
第
十
二
回
会
議
が、

来
年
十
月
に
松
本

市
で
開
催
さ
れ
る
こ
と
が
こ
の
ほ
ど
決
ま
っ
た
。

来
年
五
月
に
退
任
す
る
台
湾
の
李

登
輝
総
統
も
参
加
の
意
向
を
示
し
て
い
る
と
い
う
。
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フ
ォ
ー
ラ
ム
は、

李
政
権

誕
生
翌
年
の
平
成
元
年
に
発

足
。

第
一

回
を
台
北
市
で
聞

い
た
後、

両
国
で
交
互
に
開

催。

ニ
十
一

世
紀
に
向
け
た

。

経
済
や
安
全
保
障
な
ど
ア
ジ

ア
全
域
に
共
通
す
る
諸
問
題

を
テ
l
マ
に
高
い
レ
ベ
ル
で

論
じ
て
い
る。

日
本
で
は
過

去
に
五
都
市
で
聞
い
て
お

開
い
た
第
十
一

回
会
議
で
決

定。

松
本
市
出
身
で
東
京
外

国
語
大
学
の
中
嶋
嶺
雄
学
長

が、

日
本
側
の
代
表
世
話
人

を
務
め
て
い
る
こ
と
も
考
慮

さ
れ
た
と
い
う
。

三
年
前
か

ち
水
面
下
で
誘
致
活
動
に
携

わ
っ
て
き
た
松
本
コ
ン
ベ
ン

シ
ョ
ン
ビ
ュ
l
ロ
1
の
担
雪

者
も
会
議
に
出
席
し、

次
期

開
催
の
歓
迎
の
言
葉
を
述
べ

り、

地
方
都
市
で
の
開
催
は

昨
年
の
第
十
回
松
江
会
議

（
島
根
）
に
次
い
で
二
度
目
。

松
本
市
で
の
開
催
は、

今

月
上
旬
に
台
湾
・

台
南
市
で

た
予
定
だ
と、

会
議
は
来
年

十
月
二

十
九
日
か
ら
三
日

間、

松
本
市
内
の
ホ
テ
ル
を

会
場
に
開
催。

テ
l
マ
は
今

後
検
討
し
て
い
く
が、

例
年

ど
お
り
両
国
合
わ
せ
て
二
百

人
前
後
の
学
者
や
経
済
人
ら

著
名
人
が
集
ま
る
予
定
だ。

同
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
ビ
ュ
ー

ロ
ー
で
は、

会
議
に
合
わ
せ

て
才
能
教
育
・

ス
ズ
キ
メ
ソ

ー
ド
の
演
奏
会
や
上
高
地
や

市
内
観
光
な
ど
で
歓
待
す
る

こ
と
を
考
え
て
お
り
「
国
際

的
な
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
。

ぜ

ひ
李
総
統
の
出
席
が
実
現
し

て
ほ
し
い
」

と
期
待
し
て
い

る。

来年10月　松本で日台交流　アジア・オープン・フォーラム　李総統も参加の意向　市民タイムス-1999.12.16


